

Und noch mehr Highlights auf der Aqua-Fisch 2024

08.03.2024



Fischfans sind vom 8. bis zum 10. März gut in Friedrichshafen aufgehoben. Auf dem Messegelände findet die 30. Aqua-Fisch statt. Von der Angel, über das Aquarium, bis hin zum Selbstversuch im Fliegenfischen, wird den Besucherinnen und Besuchern viel geboten.

Anmoderation:

Fischfans sind vom 8. bis zum 10. März gut in Friedrichshafen aufgehoben. Auf dem Messegelände findet die 30. Aqua-Fisch statt. Von der Angel, über das Aquarium, bis hin zum Selbstversuch im Fliegenfischen, wird den Besucherinnen und Besuchern viel geboten. Reporter Tim Kuchenbecker hat sich umgeschaut.

Angler sind nicht gleich Angler, da gibt es viele unterschiedliche Vorlieben, beispielsweise das Karpfenangeln.

O-Ton

Auf der Aqua-Fisch stellt Tobias Enderle das Maniac Carp Camp vor - Urlaub für den Karpfenangler, mit zahlreichen Workshops.

O-Ton

Ein paar Meter weiter, in der gleichen Messehalle, geht es ums Fliegenfischen.

O-Ton

Und, wer möchte, kann es hier am großen Becken selbst mal ausprobieren. Liegt übrigens ganz im Trend, sagt Ole Rogowski von Flyrus.

O-Ton

Reptilien fressen ja auch Insekten. Und die gibt es auch auf der Veranstaltung zu sehen. Die Reptilienfreunde Oberschwaben sind mit einem großen Stand vor Ort, Vorstand Thomas Wirth

O-Ton

Im Gepäck haben sie auch ein Messe-Neuheit.

O-Ton

Ganz neu ist auch das Unternehmen AquaTech3D. Das Start-Up ist wirklich neu, denn es ist mit ihrem Online-Shop pünktlich zu Messebeginn an den Start gegangen. Es geht um viele kleine durchdachte Helferlein und Produkte für das Aquarium - hergestellt im 3D-Druckverfahren. Kevin Kirz mit einem Beispiel - es geht um eine Art Futterkorb, der ins Aquarium gehängt wird.

O-Ton

Viele Neuheiten, viele Mitmachaktionen und viele Präsentationen. Die Angelsaison kann beginnen.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Friedrichshafen